

PROVINCIA | Cabra

La Vía Verde amplía sus recursos con la instalación de un rocódromo

El objetivo es fomentar el turismo activo y la iniciación a esta especialidad deportiva

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 1 de septiembre de 2011 - 08:08



La antigua estación de ferrocarril de Cabra cuenta desde este miércoles con un rocódromo, en las inmediaciones de la Vía Verde de la Subbética, que viene a aumentar las instalaciones deportivas de la localidad egabrense.

Se trata, como apuntó la responsable del Consorcio Vía Verde de la Subbética, Teba Roldán, de una instalación que fomentará tanto la práctica deportiva como el turismo activo, diseñado por miembros del Club CIMA

La instalación ha sido realizada a través del Profea de la Diputación de Córdoba, colaborando igualmente el

Ayuntamiento de Cabra y el propio consorcio. El rocódromo tiene 25 metros de largo, por 3,70 de alto y cuenta con 10 vías, diseñado inicialmente como iniciación, así como para entrenamiento, con material donado por el CIMA 2000

El Consorcio de la Vía Verde de la Subbética y el Ayuntamiento de Cabra inaugurarán el próximo miércoles, día 31 de agosto, en la Antigua Estación de Ferrocarril de Cabra las nuevas instalaciones consistentes en un rocódromo situado en el trazado de la Vía Verde de la Subbética.

Aspectos como el deporte y el turismo fueron destacados por Francisco Casas, delegado municipal de Turismo y Deporte del Ayuntamiento de Cabra, señalando que el rocódromo aúna a ambos, en una zona como la Subbética, que cuenta con una infraestructura natural envidiable, para la práctica de deportes de aventura.

Casas apostó por ir dotando a la Vía Verde de más recursos con objeto de convertirla en reclamo turístico y lugar multidisciplinar para la práctica deportiva y atraer al mayor número de personas, haciendo una invitación a iniciarse en este deporte con el nuevo rocódromo, respetando las normas de seguridad para su uso.